

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 20/MARZO/2014

Standard and Poor's bajó la calificación crediticia soberana de Rusia

ALBERTO AGUILAR: Y déjeme decirle, ya para terminar, que Standard and Poor's bajó la calificación crediticia soberana de Rusia a negativo desde estable, esto debido al crecimiento de los riesgos geopolíticos y económicos en ese país.

La calificadora destaca consecuencias materiales y económicas no anticipadas que podrían tener las sanciones de Estados Unidos y la Unión Europea sobre la solvencia de Rusia tras la incorporación de Crimea.